

Herren Kreisliga Staffel 2

EK Söllingen II : TTC Langensteinbach II
Samstag, 24.02.2024, 17:00 Uhr

Staiger macht den Sack zu

Kurzer Jubel herrschte am Samstagnachmittag beim Heimteam des EK Söllingen II, als Moritz Staiger das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:1 Sieg in der heimischen Halle gegen den TTC Langensteinbach II sicherstellen konnte. Das Spiel in der Herren Kreisliga Staffel 2 mussten beide Mannschaften in Ersatzstellung vornehmen. Erfolgsgarant war insbesondere Moritz Staiger, der seine Partien gänzlich gewann. Nach 2 Stunden war das Spiel beendet.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Fünf Sätze lang beharkten sich Missal / Schneider und Wolf / Stucky, bevor die Gastspieler einen Matchball nutzten und den 3:2-Sieg perfekt machten. Staiger / Schäfer gewannen indes ihr Spiel gegen Simeth / Schacht eher ungefährdet mit 11:4, 11:6, 11:5. Reif / Bohner machten mit Fuchs / Elze beim 12:10, 11:7, 11:4 ziemlich kurzen Prozess und gewannen ihr Doppel sicher. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Keinen erfolgreichen Verlauf schien die Begegnung für Moritz Staiger gegen Johannes Schacht nach Verlust der ersten beiden Sätze zunächst zu nehmen. Doch nach dem Sieg im Entscheidungssatz konnte Moritz Staiger letztendlich dann doch noch die Gratulation des Gegenübers entgegennehmen. Zwar brachte Björn Simeth Jeremias Missal phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Jeremias Missal mit 3:1 durch. Beim Spielstand von 4:1 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Kaum gefährdet war der Erfolg in drei Sätzen von Bernhard Reif gegen Jan-Philipp Stucky. Zwischenzeitlich musste Werner Schäfer zwar einen Satz abgeben, fuhr sein Spiel gegen Rüdiger Wolf aber dennoch sicher in vier Sätzen ein. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 6:1 an der Reihe. Einen Sieg fuhr Florian Schneider beim 11:3, 11:3, 7:11, 11:3 gegen Peter Elze ein. Mit 3:1 hatte Markus Bohner im Doppel gegen Benjamin Fuchs die Nase vorn. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des EK Söllingen II und des TTC Langensteinbach II. Mit 11:4, 16:18, 11:4, 11:6 siegte Moritz Staiger gegen Björn Simeth und gab dabei nur einen Satz ab. Bemerkenswert war hierbei der zweite Satz, der erst nach 34 Punkten mit einem verlorenen Satz für Staiger beendet wurde. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach diesem Ergebnis weist der EK Söllingen II nun ein Punktekonto von 18:0 Punkten auf, während der TTC Langensteinbach II vor dem nächsten Spiel, das am 01.03.2024 gegen den TTC Karlsruhe-Neureut V ansteht, 9:11 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des EK Söllingen II bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 02.03.2024 gegen den TV Knielingen.

Statistik:

EK Söllingen II

Doppel: Missal / Schneider 0:1, Staiger / Schäfer 1:0, Reif / Bohner 1:0

Einzel: M. Staiger 2:0, J. Missal 1:0, B. Reif 1:0, W. Schäfer 1:0, F. Schneider 1:0, M. Bohner 1:0

TTC Langensteinbach II

Doppel: Simeth / Schacht 0:1, Wolf / Stucky 1:0, Fuchs / Elze 0:1

Einzel: B. Simeth 0:2, J. Schacht 0:1, R. Wolf 0:1, J. Stucky 0:1, B. Fuchs 0:1, P. Elze 0:1